

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Setiap perusahaan memiliki tujuan memaksimalkan kekayaan dari pemegang sahamnya. Pengukuran kinerja keuangan perusahaan diperlukan untuk menentukan keberhasilan perusahaan dalam mencapai tujuan tersebut. Analisis kinerja keuangan dapat dinilai melalui analisis terhadap data keuangan yang tersusun dalam laporan keuangan. Laporan keuangan yang digunakan dapat berupa laporan keuangan tiap kuartal maupun laporan keuangan tahunan yang bias didapatkan dari website resmi perusahaan maupun website resmi Bursa Efek Indonesia (BEI) (Agreswara, 2019).

PT ADHI KARYA Tbk merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang konstruksi di Indonesia. Perusahaan ini di dirikan di Jakarta pada tahun 1960 dan dinasionalisasi dengan tujuan untuk mengembangkan infrastruktur di Indonesia. Terhitung sejak 1 Juli 1974 PT ADHI KARYA Tbk menjadi perseroan terbatas berdasarkan pengesahan menteri kehakiman republik Indonesia, hingga pada tahun 2004 PT ADHI KARYA Tbk telah terdaftar di bursa efek Indonesia dan merupakan perusahaan konstruksi pertama yang terdaftar di bursa. Status tersebut semakin mendorong PT ADHI KARYA Tbk untuk membantu Indonesia dalam laju perkembangan infrastruktur di Indonesia.

Pada penilaian kinerja keuangan yang dilakukan pada PT ADHI KARYA (PERSERO) Tbk dilakukan dengan pendekatan *Economic Value Added* (EVA) merupakan pengukuran kinerja keuangan dengan berdasarkan nilai (*value*), karena

EVA adalah ukuran nilai tambah ekonomis yang dihasilkan oleh perusahaan sebagai aktivitas atau strategi manajemen keuangan untuk mengukur laba ekonomi suatu perusahaan yang menyatakan bahwa kesejahteraan hanya dapat tercipta manakala perusahaan mampu memenuhi semua biaya operasi (*Operating Cost*) dan biaya modal (*Cost of Capital*) (Kadim & Sunardi, 2020).

Analisis EVA akan menunjukkan sejauh mana perusahaan telah memberikan tambahan nilai kepada pemilik perusahaan dengan cara memaksimalkan modal. Artinya apabila manajemen perusahaan memusatkan diri pada penilaian EVA maka konsekuensi yang harus dilakukan adalah memberi nilai tambah kepada pemilik perusahaan. Untuk mengetahui EVA dapat dilakukan guna menghitung NOPAT yang dikurangi dengan biaya-biaya atas modal yang diinvestasikan (Suratno, 2005).

Salah satu cara mengukur kinerja keuangan perusahaan adalah dengan metode *Economic Value Added* (EVA). Untuk itu perusahaan harus memiliki arus kas yang sehat agar efektif untuk mendapatkan keuntungan dan kinerja bisnis. Oleh karena itu kinerja keuangan sangatlah penting bagi kelangsungan perusahaan dalam menjaga persaingan perusahaan. Berdasarkan uraian latar belakang diatas maka penelitian ini diberi judul **“PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PT ADHI KARYA (PERSERO) TBK PADA PERIODE 2021”**

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah tersebut maka dapat dirumuskan masalahnya sebagai berikut:

Apakah kinerja keuangan perusahaan pada PT ADHI KARYA (PERSERO) TBK periode 2021 jika diukur dengan menggunakan metode *Economic Value Added* (EVA) sudah baik?

C. Tujuan Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah diatas,maka tujuan yang ingin diperoleh dari penelitian ini adalah untuk menganalisis kinerja keuangan PT ADHI KARYA (PERSERO) TBK pada periode 2021 jika diukur dengan menggunakan metode *Economic Value Added* (EVA).

D. Manfaat Penelitian

Dengan dilakukannya penelitian ini maka penulis mengharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut

1. Mafaat Secara Teoritis

Pada penelitian yang dilakukan ini peneliti berharap dapat memberikan manfaat kepada masyarakat mengenai penilaian kinerja keuangan dengan metode *Economic Value Added* (EVA).

2. Manfaat Secara Praktis

Peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat pada;

3. PT ADHI KARYA

Diharapkan dari hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat sebagai bahan pertimbangan dan evaluasi pimpinan dalam mengambil keputusan yang berkaitan dengan kelangsungan perusahaan.

4. Akademisi

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan pengetahuan tentang penilaian kinerja keuangan dengan metode *Economic Value Added* (EVA) dan diharapkan pula dapat memperkaya referensi untuk penelitian penelitian selanjutnya.

5. Masyarakat

Diharapkan penelitian ini dapat mengedukasi masyarakat serta memberikan pengetahuan tentang kinerja perusahaan dan diharapkan pula dapat memberikan kontribusi pada bidang yang berkaitan.

E. Sistematika Penulisan Skripsi

Sistematika dalam penulisan tugas akhir ini dibagi dalam lima bab yang tujuannya untuk mempermudah pembaca dalam memahami alur penulisan skripsi ini dengan uraian sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini memuat latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan skripsi.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Bab ini berisi penjelasan keterkaitan landasan teori, penelitian terdahulu, kerangka penelitian dan pengembangan skripsi.

BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab ini memuat penjelasan mengenai metode yang digunakan dalam penelitian, populasi dan sampel penelitian, data dan sumber data, variable yang digunakan, serta metode analisis data.

BAB IV HASIL ANALISIS DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini berisikan tentang hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian yang dihasilkan sehingga data dapat menghasilkan kesimpulan.

BAB V PENUTUP

Bab ini memuat hasil penelitian yang dirangkum sehingga dapat menghasilkan suatu kesimpulan serta saran dan masukan-masukan terhadap institusi dan peneliti selanjutnya.